Bonn, Dottendorfer Straße 168

Am 28, Januar 1956 ist

Frau Marie Juchacz

Ehrenvorsitzende der Arbeiterwohlfahrt

von einem langen und qualvollen Leiden im Alter von 76 Jahren erlöst worden.

Ihr ganzes Leben stand im Dienste des Kampfes für eine bessere und gerechtere Welt. Mit der Gründung der Arbeiterwohlfahrt im Jahre 1919 fand sie ihre Lebensaufgabe, der sie mit ihren großen geistigen Gaben und hohem sittlichen Mut bis zuletzt alle ihre Kräfte widmete.

Das Beispiel, das Marie Juchacz mit ihrem Leben gegeben hat, wird in unseren Herzen immer lebendig bleiben.

Arbeiterwohlfahrt Hauptausschuß e.V.

Heinrich Albertz Lotte Lemke Martha Schanzenbach

Die Trauerfeler findet am Mittwoch, dem 1. Februar um 16 Uhr im Krematorium Köln, Westfriedhof, Köln-Bickendorf, Venloer Straße statt.